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海事与投资统筹部长卢虎（左）迎接微软公司代表团。

【本报讯】我国驻吉隆
坡 大 使 馆 在 马 来 西 亚 积
极 招 商 结 果 见 成 效 。 4
月 30 日 ，50 名 企 业 家 或
潜 在 投 资 者 蜂 拥 前 往 群
岛 努 山 达 拉 新 国 都 区
域 。 此 次 潜 在 投 资 者 的
访问，是 2024 年大选正式
结 果 宣 布 后 的 首 次 外 国
代表团实地考察活动。

我国驻马来西亚大使
赫 尔 莫 诺（Hermono）表
示，此次访问反映了对努
山 达 拉 新 国 都 持 续 投 资
机会的信心。

马 来 西 亚 - 印 度 尼 西

亚商业理事会、吉兰丹州
议 会 、国 家 能 源 有 限 公
司、双威建设私人有限公
司 和 格 纳 雅（Kenanga）投
资 银 行 有 限 公 司 和 一 些
企业家，参加了由赫尔莫
诺 大 使 亲 自 率 领 的 访 问
团 。 在 这 些 代 表 中 ，有
四 份 意 向 书 由 Citadel
Group、Ranhill SAJ Sdn Bhd、
Samaiden Sdn Bhd 和 Seven
Seasons Preservation Sdn Bhd
签 署 。 因 此 到 目 前 为
止，努山达拉新国都管理
局 已 经 从 马 来 西 亚 企 业
家 或 潜 在 投 资 者 那 里 收

到了 25 份意向书。
5 月 1 日，赫尔莫诺大

使声称，这次对努山达拉
新国都的访问，是我国驻
吉 隆 坡 大 使 馆 进 行 一 系
列经济外交，特别是在推
广努山达拉新国都方面。

2022 年 11 月中旬，我
国驻吉隆坡大使馆与努山
达拉新国都管理机构主席
庞 邦（ Bambang Susantono）
共同发起了关于努山达拉
新 国 都 的 圆 桌 讨 论 。 此
外，2022 年 11 月底，我国
驻吉隆坡大使馆与马来西
亚投资、贸易和工业部合

作，在吉隆坡举行了关于
努山达拉新国都的市政厅
讨论；公共工程与民居部
部长巴苏基成为主讲人。

在马来西亚首相拿督
斯 里 安 华·易 卜 拉 欣 于
2023 年 1 月 8 日访问雅加
达 期 间 ，马 来 西 亚 投 资 、
贸 易 和 工 业 部 长 也 向 努
山 达 拉 新 国 都 当 局 负 移
交了 11 份意向书。

赫 尔 莫 诺 大 使 表 示 ，
所 有 这 些 活 动 都 反 映 了
马 来 西 亚 企 业 家 参 与 建
设 努 山 达 拉 新 国 都 的 热
情和承诺。 （亮剑）

50名大马投资者前来努山达拉
已有4家企业承诺投资新国都

马来西亚企业家代表团蜂拥前来参观新国都努
山达拉建设发展。

【本报讯】4 月 30 日 ，
在 雅 加 达 会 议 中 心 参 加
《微软构建：人工智能日》
论坛时，海事与投资统筹
部长卢虎确保微软不会后
悔在印尼投资。卢虎部长
表示，我认为，如果微软在
印度尼西亚投资是不会后
悔的。我保证，因为微软
可以在任何地方获得的所
有激励措施，都可以在印
尼 获 得 。 我 已 与 佐 科 维
总统就这项合作进行了协
调。

印尼政府将为微软以
及印度、泰国和其他国家
提 供 各 种 激 励 措 施 。 我
在总统面前说过，派微软

的团队来访问我国，我们
可以讨论微软在我国投资
的细节，我们很乐意接受
微软在印度、泰国和其他
国 家 获 得 各 种 激 励 措
施 。 我 们 可 以 比 别 人 做

得更好。因此，我们随时
准备接待微软的团队，下
周或任何时间。这是印度
尼西亚，我们非常欢迎微
软，微软可以利用这个机
会在印度尼西亚投资。

据 了 解 ，微 软 宣 布 投
资 17 亿美元或相当于 27.6
万亿盾，在我国建设为期
四年的云计算基础设施和
人工智能；不仅建设技术
基础设施，微软还将通过
投 资 基 金 为 84 万 人 提 供
人工智能领域的技能。

4 月 30 日 ，微 软 首 席
执 行 官 萨 蒂 亚·纳 德 拉
（Satya Nadella）在雅加达总
统府向佐科维总统传达了
投 资 承 诺 。 微 软 的 投 资
远远大于苹果；苹果仅投
入 1.6 万 亿 盾 来 建 设 四 个
教育设施，即我国的苹果
开发者学院。

（亮剑）

微软计划在我国投资27.6万盾将获投资便利

【本报讯】总警长里斯
提约成立劳工犯罪特别小

组，将由全国工会联合会
主 席 安 迪（Andi Gani Nena）

领导。新部门将处理劳工
与资方之间发生的劳资纠
纷。

5 月 1 日，在雅加达史
耐延体育场视察五一国际
劳动节的实施情况时 ，总
警长表示，我们目前已经
组建了一个特别小组 ，目
前正在运行，我们将继续
发展，以监督大家庭中出
现 的 或 与 劳 工 有 关 的 问
题，与就业有关的问题，与
就业有关的纠纷。

这个特别小组的成立
不会干扰相关利益者的职

责 ，他 们 也 处 理 劳 资 纠
纷。在现场，我们听到很
多劳工与雇主之间出现劳
资纠纷，当然这不是无法
解决的事情，但是我们当
然也必须获得有关信息 。
希望警察能为保护工人的
利益做出贡献，因此我们
可以全面地帮助解决现有
的争端。警察并不打算干
涉可能有几乎相同任务的
利益相关者，但是另一方
面，我们也有维护社会安
定的任务。

（亮剑）

总警长成立劳工犯罪特别部门处理劳资纠纷总警长成立劳工犯罪特别部门处理劳资纠纷

总警长里斯提约（中）

【本报讯】普 拉 博 沃 -
吉布兰被确定为民选总统
和副总统也受到了外国媒
体 的 广 泛 关 注 。 一 些 外
国 媒 体 发 表 关 于 候 任
2024-2029 年 届 总 统 普 拉
博沃的言论。

《太阳报》刊登了一篇
关于普拉博沃-吉布兰担任
印度尼西亚总统和当选副
总统的报道，标题为《印度
尼西亚正式宣布普拉博沃
为总统》。 普选委任命普
拉博沃为印度尼西亚第八
任总统，此前，两名在 2 月
份总统选举中落选的总统
候选人的申诉要求被宪法
法院驳回。普选委主席哈
欣宣布，普拉博沃及其竞选
伙伴吉布兰以约 9600 万张
选票或近 59%的选票当选
为 2024-2029 年的总统和副
总统。 普拉博沃-吉布兰
击败了获得约 4100 万张选
票的阿尼斯-穆海敏，以及
获得约 2700 万张选票的甘
贾尔-马福。目前担任印尼
国防部长的普拉博将于今
年 10 月 20 日宣誓就职。

日本媒体《日经亚洲》
刊登了一篇题为《印尼普
拉博沃承诺消除贫困 ，创
造 良 好 就 业 机 会 》的 报
道 。 即 候 任 总 统 普 拉 博
沃承诺，其政府将减轻贫
困，并创造良好的就业机
会 。 此 外 ，普 拉 博 沃 - 吉
布兰还呼吁印尼政界人士

为国家利益共同努力。普
拉博沃表示 ，我们再次向
世界证明 ，我们有能力和
平移交权力。国家管理民
族的财富 ，以便人民尽可
能多地感受到财富 ，减轻
贫困和饥饿 ，创造良好的
就业机会并消除腐败。

《日 经 亚 洲》还 写 道 ，
排序第一的阿尼斯-穆海
敏与排序第三的甘贾尔-
马 福 反 对 总 统 大 选 的 结
果。 两对组合都声称，普
拉博沃的胜利是泛滥的舞
弊和国家干预的结果。 4
月 22 日，宪法法院驳回了
他们的上诉 ，表示没有发
现投票中的任何问题。

美 国 之 音 新 闻 报 道
2024 年总统大选获胜者的
标题为《普拉博沃发誓要
为 全 体 印 度 尼 西 亚 人 而
战，呼吁政治精英团结一
致》。 普拉博沃在当选印
度尼西亚总统后的讲话中
承诺为全体印度尼西亚人
民而战，并呼吁政治精英
团结起来推动国家向前发
展 。 普 拉 博 沃 还 寻 求 在
10 月就职之前加强其在议
会中的影响力。普拉博沃
表示，正在与民族精英和
政党的精英交谈 ，为共同
利益团结起来。如果印度
尼西亚想要作为一个繁荣
的国家生存 ，所有精英必
须共同努力。我们必须敢
于抛开分歧 ，抛弃不满情

绪，让我们寻回对祖国的
热爱，让我们一起为我们
的人民牺牲。 此外，普拉
博沃在讲话中承诺消灭贫
困和腐败，并补充说，打算
为全体印度尼西亚人带来
改善。 普拉博沃还表示，
新闻自由在印度尼西亚非
常重要，并将其描述为“民
主的绝对要求”。

路透社刊登了一篇报
道，强调了普拉博沃为全
体印度尼西亚人而战的承
诺，并敦促政治精英团结
起 来 。 普 拉 博 沃 得 到 了
受欢迎的现任总统佐科维
的悄悄支持 ，并正在寻求
扩大在新议会中的联盟 ，
与支持其竞争对手的政党
进 行 谈 判 。 普 拉 波 沃 表
示，我将证明，我将为全体
印度尼西亚人而战 ，包括

那些没有投票给我的人 。
普拉博沃的联盟目前控制
着 议 会 48% 的 席 位 ，其 高
级助理表示 ，其目标是扩
大 联 盟 以 确 保 多 数 席
位。 自大选以来，普拉博
沃 会 见 了 联 盟 以 外 的 政
党，包括支持阿尼斯参选
的民族民主党和民族复兴
党 领 导 人 。 获 得 任 何 一
方的支持都将为普拉博沃
组建一个多数政党联盟，反
映出佐科维目前在议会九
个政党中的八个政党的执
政联盟。 支持另一位落选
候选人甘贾尔的印尼斗争
民主党在选举后仍将是议
会中最大的政党。 选举后
议会第三大党大印尼行动
党 4 月 22 日表示，打算与印
尼斗争民主党总主席梅加
瓦蒂会面。 （亮剑）

【本 报 讯】肃 贪 委 员
会 和 肃 贪 委 监 事 会 的 内
部 领 导 没 有 专 注 于 解 决
玷污肃贪委面子的案件，
而 是 忙 于 内 斗 。 肃 贪 委
副 主 席 努 鲁 尔·古 夫 隆
（Nurul Ghufron）向 监 事 会
投 诉 肃 贪 委 监 事 会 成 员
阿尔贝蒂娜·何（Albertina
Ho），指控其滥用职权要
求 肃 贪 委 员 工 提 供 金 融
交易分析结果。

古夫隆指出，监事会
无权要求提供任何数据，
因为并不是执法机构。

阿尔贝蒂娜则表示，
本 人 代 表 监 事 会 与 金 融
交 易 报 告 和 分 析 中 心 协
调，在肃贪委检察官的案
件中收集证据，该检察官
的 名 字 为 TI，据 称 ，他 们
因 敲 诈 勒 索 而 违 反 了 道
德规范。

古夫隆并没有停止对
监事会的进一步投诉，甚
至 在 另 一 起 案 件 中 将 肃
贪 委 监 事 会 起 诉 到 雅 加
达行政法院。其实，夫隆
卷 入 了 一 起 涉 嫌 违 反 道
德的案件，其形式是滥用
职权，与农业部一名雇员
的转职有关，该案将于 5
月 2 日开始审判。

除了觉得自己没有违
反道德规范外，古夫隆还

认 为 ，从 法 律 上 讲 ，该 案
已经过期，因为事情发生
于 2022 年 3 月。

就为此事，肃贪委强
调说，如果监事会成员被
认为违反道德规范，古夫
隆 有 权 举 报 他 们 。 向 监
督 机 构 投 诉 是 所 有 员 工
的义务和权利。

肃贪委副主席亚历山
大·马 尔 瓦 塔（Alexander
Marwata）也表示了同样的
态度。然而，亚历克斯表
示，这份报告并不意味着
古 夫 隆 和 阿 尔 贝 蒂 娜 之
间 有 怨 恨 。 如 果 所 有 肃
贪 委 员 工 认 为 其 他 员 工
违反了道德规范，他们都
有义务投诉。

肃贪委前主席亚伯拉
罕·萨 马 德（Abraham Sa-
mad）表示，肃贪委主席努
鲁尔·古夫隆对肃贪委监
事会成员阿尔贝蒂娜·何
进 行 的 反 报 告 只 是 一 种
策略，以争取时间处理其
涉 嫌 违 反 道 德 准 则 的 案
件 。 肃 贪 委 与 监 事 会 领
导应该共同努力，完成根
除腐败的任务，而不是更
频 繁 地 卷 入 内 斗 。 肃 贪
委作为领导部门，也就是
反腐败的发动机，应该能
够应对腐败案件，而不是
被腐败行为侵蚀。（亮剑）

【本 报 讯】文 教 科 研
部幼儿教育、初等教育和
中 等 教 育 总 署 长 伊 万
（Iwan Syahril）澄 清 2024
学年小学、初中和高中学
生 的 新 校 服 问 题 。 该 规
则是可选性的，因此父母
无需担心。

5 月 2 日，伊万指出，

2022 年 文 教 科 研 部 长 第
50 号 条 例 中 关 于 校 服 服
装 的 规 则 不 具 有 约 束
力。如果有家长反对，他
们 可 以 在 学 校 委 员 会 论
坛 上 提 交 讨 论 。 没 有 义
务，绝对不是强制性的。

根 据 2022 年 文 教 科
研 部 第 50 号 条 例 ，有 两
种类型的强制性制服，即
国 民 服 装 和 童 子 军 制
服 。 传 统 服 装 可 以 根 据
每 所 学 校 的 特 点 进 行 调
整 。 国 民 制 服 一 般 在 周
一和周四穿戴，或按照学
校 的 时 间 表 穿 戴 。 而 棕
色 的 童 子 军 制 服 则 按 照
小学、初中和高中的规定
使用。此外，典型的制服
适应学校的典型图案，例
如 蜡 染 服 装 或 穆 斯 林 服
装 。 而 传 统 的 衣 着 要 求
是 根 据 每 所 学 校 的 政 策
在某些日子穿戴。（亮剑）

外媒称普拉博沃成为候任总统凸显团结政治精英意图

普拉博沃-吉布兰被确定为民选总统和副总统。

肃贪委官员鬼打鬼
努鲁尔·古夫隆对峙阿尔贝蒂娜·何

右起：努鲁尔·古夫隆和阿尔贝蒂娜·何

文教科研部：
2024 学年新制服并非强制性

文教科研部幼儿教
育、初等教育和中等教
育 总 署 长 伊 万（Iwan
Syahril）。


